

## Des encours en hausse de 5,6%

Malgré la crise, la Caisse d'Épargne Provence Alpes Corse n'a pas fermé les vannes du crédit. Ni pour ses clients particuliers, ni pour les entreprises.

Le matin même où Nicolas Sarkozy dressait à la Seyne-sur-Mer le bilan de son plan de relance de l'économie, la direction de la Caisse d'Épargne Provence Alpes Corse (Cepac) tenait, elle aussi, à faire passer un message en forme de satisfecit. Au terme du 3<sup>e</sup> trimestre 2009, les encours de crédits de la banque, tous marchés confondus, affichent une hausse de 5,7 %. « Cette progression significative témoigne de notre soutien à l'économie régionale. Malgré la crise, la Cepac a continué à soutenir ses clients, et tous ses clients, particuliers, professionnels, PME, comme ceux du secteur public territorial », annonce Alain Lacroix, le nouveau président du directoire de la caisse régionale, qui



● La Cepac veut investir les marchés PME et grands comptes.

revendique le titre de 1<sup>re</sup> banque de l'arc méditerranéen. Cette croissance s'explique en grande partie par la volonté de la Cepac d'élargir son cœur de métier, historiquement centré sur les particuliers, le logement social et les collectivités locales. Partant d'un niveau relativement bas, la Banque de détail voit ainsi progres-

ser de 26,6 % ses encours auprès des professionnels (commerçants, artisans, PME et professions libérales). Quant à la Banque de développement régional, elle suit le même rythme de croissance, avec des crédits aux PME en hausse de 28,6 %, tandis que ceux accordés aux grands comptes augmentent de 12,6 %.

### Risques partagés

« C'était le bon moment pour nous. Hors crise, nous aurions plus de difficultés à pénétrer ces nouveaux marchés, reconnaît Alain Lacroix. Nous avons bénéficié de la prime au nouvel entrant, en apparaissant comme une alternative aux autres banques », ajoute le président, désormais enclin à prendre « quelques risques » avec les chefs d'entreprises. « De toute façon, nous perdrons moins d'argent avec eux que ce que nous en avons perdu sur les marchés financiers ». La Cepac ne délaisse pas pour autant ses clients historiques. Elle demeure le premier opérateur de financement du logement social, avec des encours de crédits en hausse de 10,2 % et près de 70 % de parts de marché. La Caisse d'Épargne reste également active auprès du secteur public territorial et des collectivités locales, dont les encours ont augmenté de 9,2 % depuis le début de l'année.

Geoffrey Dirat